
例会報告（平成24年3月15日）

平成24年3月15日発行  NO.2001 第2129例会 　　会長　小林 定雄 　　幹事　伊藤 元雄　　 会報担当　安藤 卓造

皆さんこんにちは。昨夜大き

い地震がありました。銚子市

では震度５強を記録したそう

です。地震には警戒して頂き

たいと思います。

本日のお客様は、齋藤逸朗会員のご紹介によります

ワイルドアスタートレーディング株式会社 代表取

締役 鈴木匡哉様です。ようこそお越しいただきあ

りがとうございます。鈴木様には後程卓話をよろし

くお願い致します。

去る３月11日は東日本大震災発生から１年を迎えま

した。被災地では様々な追悼行事が模様され、鎮魂

の祈りが捧げられました。

又、昨年クラブの会員皆様が寄付されました義援金

に付きまして新聞に掲載されましたのでお伝えいた

します。「震災遺児に奨学金制度」が見出しで、

ロータリークラブの会員からなる「ロータリー東日

本大震災青少年支援連絡協議会」（上野操委員長）

が、震災遺児の大学生らを支援する「ロータリー希

望の風奨学会」の奨学生を募集している。

協議会は、震災で肉親を亡くした大学生や専門学生

が金銭的な理由で学業を断念するのを防ごうと、昨

年10月に発足。全国34地区のうち、東京都や千葉県

など10地区のロータリアンの会員から寄せられた義

援金の一部を活用する。

一人当たり毎月５万円を卒業まで給付。返還の必要

はないが、留年や退学をしないことが条件。大学等

の所在地は岩手、宮城、福島の被災３県以外も可。

すでに３月１日現在で26人が給付を受けている。県

別の内訳は岩手16人、宮城10人。学校別では大学生

15人、短大生２人、専門学生９人となっている。

同協議会の織田吉郎副委員長は「授業料や生活費な

ど、使用用途は学生に任せている。多くの人に制度
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  各委員会報告

  外部卓話　ﾜｲﾙﾄﾞｱｽﾀｰﾄﾚｰﾃﾞｨﾝｸﾞ㈱

　　　　　　　　　　　鈴木匡哉様

「結婚記念祝」

露﨑実会員(3月) / 小林会長 / 小野田行伸会員(2月)

会長挨拶

「誕生祝」

安藤卓造会員(2月) / 小林会長

お祝い



　　　　　　　　　　ﾜｲﾙﾄﾞｱｽﾀｰﾄﾞﾚｰﾃﾞｨﾝｸﾞ株式会社

　　　　　　　　　　代表取締役　鈴木　匡哉様

はじめに　～自己紹介～

ワイルドアスタートレーディング㈱

2006年７月　　　系列会社のシステム専門として

　　　　　　　　神奈川県横浜市に設立

2009年８月12日　東京都千代田区に移転

2010年５月　　　山武市殿台(伊藤左千夫記念公園裏)

　　　　　　　　に移転

　　　　　「ワイルドアスタートレーディング㈱」

　　　　　　に商号変更

　　　　　　ホームページ作成、各種印刷物製作など

３月31日　９：30

会長エレクトセミナーがホテルニューオータニ幕張

で開催されます。

◇ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会

　　　　　　　　　ＳＡＡ委員長　　倉石昌治会員

４/３(火)、４/24(火)の八日市場ＲＣ例会メーク

アップ参加のご案内

委員会報告

を知ってもらえれば」としている。と載っていまし

た。いよいよロータリーの被災地支援事業が始まり

ました。

又、会員皆様には先日行われましたサケの稚魚放流

式にご参加いただきましてありがとうございまし

た。

①例会変更のお知らせ（回覧）

・八日市場ＲＣ

　 3/20（火）　休会

 　3/27（火）　夜間例会（家族観桜会）

 　　　　　　　点鐘18：30　商工会館2Ｆ

 　　　　　　　観梅会･新入会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ

 　4/10（火）　夜間例会（家族観桜会）

 　　　　　　　点鐘18：30　梅田家

 　4/17（火）　移動例会（職場見学）

 　　　　　　　点鐘14：30　太陽社

・多古ＲＣ

 　3/20（火）　休会

 　4/ 3（火）　夜間例会（観桜会）

 　　　　　　　点鐘18：30　金子食堂

・佐原ＲＣ

 　4/12（木）　夜間例会（花見）

 　　　　　　　点鐘18：30　吉庭本店

②会報受領クラブ（回覧）

・小見川ＲＣ　・佐原ＲＣ

③ﾊｲﾗｲﾄよねやま144号(2012/3/13発行)が届いてお

ります。

④周年行事のご案内が届いております。

・茂原ＲＣ（創立55周年）

　　4/12（木）　点鐘6：00　ﾌﾟﾗｻﾞﾍｲｱﾝ茂原

・大原ＲＣ（創立50周年）

　　5/19（土）　点鐘14：00　ｳﾞｨﾗそとぼう

⑤ＰＤＧ白鳥様より週報送付のお礼状が届いており

ます。

幹事報告

外部卓話

　　見えない放射線を測定して

　　　　　 　　　　見えて来たこと

会務報告

⑥音楽祭と会員から集めました東日本大震災復興支

援の募金について、齋藤逸朗会員をとおして千葉日

報社に届けていただくことになりました。

⑦例会終了後、冨士屋１Ｆでクラブ管理運営委員会

を行います。関係者は出席をお願い致します。



見えてきたこと
恐怖心を煽る者・煽られる者

・脱原発

・瓦礫受け入れ拒否

　目的は？
　

　復興を妨げようとする者がいる
  　　戦争のもう一つの様相は、それが目に見えな

　　いものであり、偽装されているものであるだけ

　　に、いっそう危険である。また、それは国外か

　　ら来るようには見えない。カムフラージュされ

　　て、さまざまの姿で、こっそり国の中に忍びこ

　　んでくるのである。そして、われわれのあらゆ

　　る制度、あらゆる生活様式をひっくり返そうと

　　する。

　　　このやり方は、最初はだれにも不安を起こさ

　　せない様に、注意深く前進してくる。その勝利

　　はちなまぐさくはない。そして、多くの場合、

　　暴力を用いないで目的を達する。これに対して

　　も、また、しっかりと身を守ることが必要であ

　　る。

　　　我々は絶えず警戒を怠ってはならない。この

　　方法による戦争に勝つ道は、武器や軍隊の力に

　　よってではなく、われわれの道徳的な力、抵抗

　　の意思によるしかない。

　　　　　　　　「民間防衛」P.227より：スイス政府編

最近の測定

2012年1月28日

　成田空港第一ﾀｰﾐﾅﾙ（屋内）

　　　　　　　　　　　　　：0.08ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ/時

　中国福建省福洲市（地上6階屋内）

　　　　　　　　　　　　　：0.16ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ/時

飛行機の中のｶﾞｲｶﾞｰｶｳﾝﾀｰ

情報には検証が必要

私の結論：自分で測ってみよう。

実際に放射能を測定して

私の疑問

・年間１ﾐﾘｼｰﾍﾞﾙﾄ程度の放射線で、病気になったり

　するの？

・原発から遠く離れた東京あたりで、騒ぐほどの影

　響があるの？

・「ホットスポット」って本当にあるの？

「見えない放射能」に対する恐怖心が払拭
された。

私の取り組み

2011年3月11日

　東日本大震災→「デマ」情報が拡散

震災直後のデマ情報

　「友達のお父さんがコスモ石油に勤めていて教え

　てもらったのでみんなにも伝えます。気をつけて

　ください。

　千葉、首都圏の方へ。千葉の製油所、製鉄所の火

　災の影響で千葉、首都圏では、化学薬品の含まれ

　た雨が降ることが予想されます。

　傘やレインコートの使用をお願いします！広めて

　下さい！とりあえず広めて！雨にあたらないよう

　にして下さい！ほんとうに危ないみたい。友達に

　回してあげて！」

　東日本大震災は米国の地震兵器による人工地震で

　ある。

原発事故後のデマ情報

　「イソジンうがい薬」（ヨウ素が含まれる）を飲

　むと被爆しない。

　

　ＢＢＣニュース速報：日本政府は福島の原子力発

　電所で放射能が漏洩したことを確認した。アジア

　諸国は必要な予防処置を取る必要がある。雨とな

　った場合、最初の24時間は屋内にとどまること。

　そしてドアと窓を閉めること。放射能は甲状腺に

　まず影響が出るため、頸部の甲状腺あたりの皮膚

　をベタジン（ヨード製剤）で拭うこと。そして、

　更なる予防処置をとること。放射能は本日の午後

　４時ごろ、フィリピンに到達する可能性がある。

　雨に濡れないようにすること。予期せず雨になっ

　てしまった場合、たとえ霧雨でも傘やレインコー

　トを使用すること。やけどや脱毛症、されにガン

　を引き起こすこともある放射性粒子が雨に含まれ

　ている可能性がある。

「デマ」→「風評被害」へ

千葉県産の野菜が売れない
　　　見えない放射能に対する恐怖心

測定結果をブログで公開（2011年9月頃まで）

　　千葉県：概ね0.04ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ/時

　　国交省（成田空港）：概ね0.09ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ/時

　　独自計測：概ね0.09～0.13ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ/時

　※「ﾎｯﾄｽﾎﾟｯﾄ」なるものは発見できず。



クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火

0475-55-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター 水

0475-73-3337
東金ビュー ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ

0475-55-1112
成田 成田ビューホテル内

0476-32-1111
銚子 銚子商工会議所内 水

0479-25-3111
旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0479-63-0007
八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   

支店　　 0479-72-1561
多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00

特別例会18：30～20：30

12：30～13：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

 0479-76-7811 12：30～13：30

金

水　

火

12：30～13：30

例会日 会員数 出席

3月15日 40 28

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

青柳誠君・菅井直秀君・小林定雄君

伊藤元雄君・高田一行君・小川佐内君

倉石昌治君・花澤昇一君・上原広嗣君

　　…鈴木様卓話をありがとうございます

齋藤逸朗君

　　…ロータリー合同コンペ３位入賞しました

河野和夫君

　　…暖かくなって梅の花もほころび何となくワク

　　　ワクしてきました

安藤卓造君

　　…誕生祝いをありがとうございます

本日計 　 15,000円

累　計   673,000円

☆ 近隣クラブ例会日 ★

ニコニコボックス見えてきたこと

「脱原発」の主張

・放射能から子どもの命をまもれ!!

              ←２度と事故を起こさない為の対策

・太陽光発電を!!　←原発を停止しなくても出来る

・戦争反対　            ←？？？

・憲法９条を守れ!!      ←？？？

・日の丸・君が代反対!!　←？？？

私の意見

100年後の子孫の為にも「復興」を最優先

　　放射能を消せるのは「時間」だけ

　　放射性物質の処理は「隔離」か「希釈」

　原発の是非を議論するより
　　　　　　　　　　　復興を！！

             「脱原発」は方便

 原発停止 → エネルギー不足 → 国力低下

 瓦礫受け入れ拒否→復興の遅れ→国力低下



・新入会員歓迎会（露崎会員を対象に一回実施）

・新入会員近隣クラブメイクアップ

　現在八日市場ＲＣ50周年行事に絡めて八日市場

　ＲＣへのメイクアップを計画中です。

　　自己評価：

④クラブ広報委員会（河野和夫常任委員長）

・クラブＨＰ更新（遅滞なく現在進行中）

　　自己評価：ＩＴ・雑誌とも、伊藤幹事さんの協

　　　　　　　力の元、大塚委員長が展開中です。

・「友」誌の購買（遅滞なく進行中）

　　自己評価：引き続き広報活動を活用し、会員増

　　　　　　　強委員会と連帯して会員の皆さんか

　　　　　　　らからご紹介をいただいた有力な会

　　　　　　　員候補者に、「ロータリーの友」誌

　　　　　　　等資料を配布するなど、ロータリー

　　　　　　　を知っていただくための活動は、当

　　　　　　　初23名、現在増減あるも17名に手紙

　　　　　　　を同封の上予定どおりに継続配信し

　　　　　　　ています。

　　　　　　　又、先日３月１日理事会において会

　　　　　　　員増強委員会に最新の台帳をお渡し

　　　　　　　し引継ぎが出来、会員増強をやって

　　　　　　　いただきますよう御願いをいたしま

　　　　　　　した。

　　　　　　　尚、クラブ広報委員会としては、こ

　　　　　　　れを６月まで配信し続ける予定です。

　　　　　　　地域内の公共施設や人の集まる場所

　　　　　　　に「ロータリーの友」を置かせてい

　　　　　　　ただく件については、現在実施して

　　　　　　　おりません。

　　　　　　　イベントポスターは会員手分けして

　　　　　　　地域内の所要の場所に掲示しました。

　　　　　　　報道機関（ＮＨＫや千葉ＴＶ）への

　　　　　　　情報提供と取材依頼を試みましたが、

　　　　　　　実現には至りませんでした。

・クラブ会報の発行（予定通り遅滞なく配布）

　会報については、毎週予定通りに遅滞なく配布で

　きており、「ロータリーの樹」やコラムを掲載す

　る件については当初、毎月載せる予定でしたが、

　紙面の都合により時々となっておりますが実施中

　です。

２０１１～１２年度 第２回ＣＬＰ委員会報告

                        会　　　長　小林　定雄

　　　　　　ＣＬＰ委員会常任委員長　冨　　一美

１．第２回目の委員会開催を遅くとも１月後半に行

う予定でしたが、諸行事と重なり１月以上ずれ込み

ましたが、第２回目のＣＬＰ委員会を３月１日例会

終了後に開催いたしました。

各常任委員長も計画実現に向け努力されておられ、

継続性のもの、未達成の部分等、認識され対応する

ことを確認致しました。

　　　　　　　　　（計画→実行→評価→見直し）

２．各常任委員会長期計画実施状況（2011年10月～

2012年２月までの５か月間）については、次のよう

に報告されました。

①職業奉仕委員会（土屋俊夫常任委員長）

・ロータリー理念の外部を含む会員卓話

　　　　　　　　　　　　　　・・・現在５回実施

　  自己評価：今後も継続的に進める予定

・Ｒ情報・ガバナー月信・「友」誌の説明

　　　　　　　　　　　　　・・・10～12月未実施

　  自己評価：

②クラブ管理運営委員会（古西弘和常任委員長）

・ＳＡＡ・プログラム担当

　特別月間に因む活動は、長期計画の、「年度９回

　以上」の内、４度実施しました。

　　自己評価：おおむね順調である。

・親睦担当

　親睦活動は、現在４回実施しました。

　　自己評価：おおむね順調である。

・出席担当

・ニコニコボックスは、12月末日現在603,000円で

　す。

　　自己評価：年度100万円以上に向けてほぼ順調

　　　　　　　である。

・世界大会への参加は、現在呼びかけ中であるが、

　数名の参加予定を受けているところである。

③会員増強・退会防止委員会

　　　　　　　　　　　　（越川博光常任委員長）

・純増

　現在純増１名で17名の会員候補者選出し、広報

　委員会と連帯し勧誘活動中です。

・退会防止（現在進行中）



⑤奉仕プロジェクト委員会（石田喜一常任委員長）

・地域社会奉仕活動プロジェクト

　海岸清掃を観光協会と計画に向けて進行中です。

・社会奉仕活動

　新世代委員会と連帯し、近隣中学校吹奏楽部によ

　る吹奏楽音楽祭を１月21日に芝山文化会館におい

　て警察音楽隊、光ウインドオーケストラと合わせ

　て盛大に実施致しました。

・環境保全活動

　蓮沼海浜公園に桜の植樹200本、及び東日本大震

　災を忘れないように記念碑建立を実施致しました。

　（植樹には、山武市観光協会の皆様、桜の会の皆

　様の参加協力をいただきました。）

・国際奉仕プロジェクト

　タイで開催される世界大会に参加して、タイ国の

　水害等の実態を見て、今後何が出来るか視察を計

　画中です。

　　自己評価：委員会としては、皆様方の協力によ

　　　　　　　り、ほぼ年度計画の活動が出来てい

　　　　　　　る。

⑥ 新世代委員会(渡辺孝文常任委員長)

・ＲＹＬＡ

　２月18、19日の二日間に亘り、ライラに参加いた

　しました。

　　自己評価：若者のリーダー、リーダーシップの

　　　　　　　育成として大変良い企画と思います。

　　　　　　　ロータリアンとして若者と寝食を共

　　　　　　　にすることにより、たくさんの話し

　　　　　　　ができ、我々は若者を理解し、若者

　　　　　　　はロータリアンの人生の体験を聞く

　　　　　　　ことにより、新しい考え方もみえた

　　　　　　　ようでした。（これからもより広い

　　　　　　　場所からの若者、及びロータリアン

　　　　　　　の参加を希望します。）

・青少年育成

　奉仕プロジェクト委員会と連帯し、近隣中学校吹

　奏楽部による吹奏楽音楽祭を１月21日に芝山文化

　会館において警察音楽隊、光ウインドオーケスト

　ラと合わせて盛大に実施いたしました。

　　自己評価：４校の生徒たちのレベルの高さに驚

　　　　　　　きました。このような場を提供する

　　　　　　　ことにより、沢山の人を巻き込んだ

　　　　　　　音楽祭として発展させたいと思いま

　　　　　　　す。生徒達が成長する過程で貴重な

　　　　　　　経験に成ったと思います。

・剣道大会

　昨年12月11日に剣道大会に協賛参加いたしました。

　　自己評価：述べ２０校の各選手による真剣でし

　　　　　　　かも礼儀正しい戦いぶりには、見て

　　　　　　　いてすがすがしいものがあり、少年

　　　　　　　少女達に未来を感じるものでした。

　　　　　　　今後も、バックアップをしていきた

　　　　　　　いと思います。

⑦Ｒ財団委員会（鈴木恭一常任委員長）

・会員一人当たり寄付金

　Ｒ財団普通寄付　（今年度はなし）

　米山記念奨学会普通寄付

　　　　（上期）2,000円×41名（82,000円）

　　　　（下期）2,000円×40名（80,000円）

　ベネファクター（１名：椎名鐐一郎会員２回目）

　ＰＨＦ（１名：伊藤元雄会員）

　マルチプルＰＨＦ

　　　　（２名：鈴木恭一会員、石田喜一会員）

　米山功労者

　（２名：小林定雄会員２回、高田一行会員１回）

　　自己評価：目標を達成しており一様に満足でき

　　　　　　　る

⑧会計委員会（小川佐内常任委員長）

・会計業務の鮮明化に向けて計画通りに実行中です。

　又、活動資金等につきましても、活動計画に沿っ

　て順調に推移しているところです。


